

2022年2月6日

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社川越技術センターに勤務する従業員2名が、コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

1名は、2022年2月4日（金）に感染が判明し、1月28日（金）まで出勤しておりました。もう1名は、2022年2月5日（土）に感染が判明し、2月2日（水）まで出勤しておりました。

本件を受けて当社では、関係者・役職員等の安全確保、感染の拡大防止、事業継続を目的として、感染が確認された従業員（対象従業員）の隔離・治療の徹底を致します。また、対象従業員の行動履歴および濃厚接触者の確認を致しました。

厚生労働省の定める濃厚接触者に該当する者はありませんでした。社内で定めるより厳格な定義に基づく濃厚接触者に該当した社員については、自宅待機およびPCR検査の実施をし、PCR検査で陰性を確認まで自宅待機期間を継続する予定です。

引き続き、全社的に在宅勤務・時差出勤の活用、体温チェック、マスク着用、国内外出張抑制、お客様や業者各位とのWEB面談等を徹底してまいります。お客様・関係者各位には、極力ご迷惑ご不便をおかけしないよう、努めてまいります。

何卒、ご了承下さいます様お願い申し上げます。

以上